

発行 面影1丁目 町内会総務部

コロナ禍での町内会活動



会長 吉田 ***

平素は面影1丁目町内会の活動にご協力いただき厚くお礼申し上げます。

この1年は、残念なことにほとんどの行事が中止となりました。大人数での活動が自粛となり、各部・各会も運営に苦労されたことと思います。

ただ、そんな状況下でも裏方として町内を細部にわたり、整備・美化等にご尽力くださった方々がおられ、本当に有り難く思う次第です。

今後も、まだ安心できる状況とは言えませんが、[共助]を心がけて【明るい面一】になるよう願います。 1年間有り難うございました。

地域のふれあいの大切さ



副会長 澤田 ***

今年は、町内会や地域で多くの行事が、感染症拡大防止のため、中止になりました。納涼祭など、たくさんの人が集まってふれあうことは難しくても、みんなが協力して対策を行うことで、一斉清掃などの地域活動を行うことができました。

副会長として、イベントを通したふれあいだけでなく、普段の生活の中でのふれあいの大切さを教えられた一年でした。

皆様のご協力に感謝



副会長 中野 ****

令和2年度面影1丁目の体育防災担当の副会長を受け、次期新役員さんに引き継いで戴ける様になり これも会長をはじめ、他執行部の皆様、町内会の皆様のおかげにて感謝申し上げます。

今年は、御存知のように新型コロナ感染症拡大防止のため、体育会の行事がすべて中止となり体育での 思い出作りが出来ませんでした。しかし街灯修理では町内会の皆様より早期に連絡を戴き修理する事が出 来ました。大変お世辞になり有難う御座いました。

新役員に期待を!



副会長 井上***

久しぶりに執行部の仲間に入り、皆さんと一緒に面一を盛り上げられると喜びドキドキの1年前。残念なことに大敵のコロナウイルスが私の心をガッカリさせました。行事は中止、出番も少なく皆さんとの交流もなく何も楽しい事ができませんでしたけど、来年は良い年になる事を祈って新役員の方に託します。

1年を振り返って



会計 小崎 ***

今年度初めて町内会の会計をさせて頂きました。今年はコロナ禍といういまだかつてない状況のもと軒並みイベントが中止になってしまい残念に思いました。そんな中でも会長、副会長はじめ、前任の会計さん、他の皆さんにも色々と助言いただきなんとか曲がりなりにもこなすことが出来ました。

仕事を貯めてしまった為、後になってバタバタしました。来年度も引き続き、会計を担当する予定ですが、今年の反省をもとに皆さんの協力を得ながら頑張っていきたいと思います。

貴重な出会いが財産



公民館管理者 松田***

1年前「公民館管理者をお願いしたい」と打診され、「私ですか?」と答えましたが、町内のことを知るには良い機会だと思い引き受けました。今年は様々なイベントがなくなり、公民館の利用も例年より少なかったと思います。それでもこの役職を通じ、たくさんの方々と出会うことができました。

この出会いは私の財産となりました。大切にします。1年間ありがとうございました。

子ども会 クリスマス会





12月13日(日)、クリスマス会が面影1丁目公民館で行われました。今年は、新型コロナ感染拡大に伴い、開催が危ぶまれたが、マスク、消毒などの感染防止対

が、、、ハク、石母などの必条的正式 策をして、参加した約45名の保護 者・子どもたちが一緒に一足早いク リスマスを楽しみました。

まず子ども参加者全員でじゃんけん

大会とビンゴ大会で景品をゲット。景品は袋に入っているため中身は開けてからのお楽しみ。又、一足早いクリスマスプレゼントも有り、参加した35名の子ども達にとって、楽しく思い出に残るクリスマス会となったようです。

<mark>~執行部よりお知らせ~</mark>

この程、「執行部役員及び監事推薦委員会」が開催され、 町内会細則 第4号の規定により下記の方を選出し、令和3 年度総会に推薦することを決定しました。 ※敬称略

役 職	氏名	班	役 職	氏 名	班
会 長	霜村	6	会 計	小崎	5
副会長	吉田	9	公民館管理者	村田	17
副会長	繁延	13	監事	吉田	2
副会長	岩見	8	監 事	谷口	5

ありがとうございました

3年ぶりの年内の大雪で、町内の除雪車を出動させ、役員・会員有志の皆さんが夜遅くまで町内の除雪をして下さいました。

役員・有志の皆さんお疲れ様でした



